



## À bras ouverts !

**À bras ouverts** est l'association de la classe des 3<sup>èmes</sup> **A Schweitzer**, une classe de 25 élèves solidaires. La classe a choisi cette année de s'engager dans un projet caritatif. Ensemble, nous avons créé l'association et choisi le logo. Nous nous sommes réparti les rôles du Président et du Vice-président, du Secrétaire, du Conseil d'administration, du Trésorier...



**À bras ouverts** correspond bien à notre classe, car nous sommes volontaires et nous voulons aider des personnes dans le besoin.



Après concertation et un choix collectif en Assemblée générale, nous avons décidé d'apporter notre soutien aux **Restos du Cœur**. Pour mieux comprendre leurs besoins, nous avons invité le Président des **Restos du Cœur d'Erstein** (M. Gonzalez) à venir dans notre salle de classe. Nous lui avons présenté notre association et il nous a parlé de leurs besoins.

Nous avons donc choisi de réaliser une vente de gâteaux, que nous préparons dans la cuisine pédagogique, et que nous vendrons dans la cour du Collège. Avec l'argent récolté, notre association achètera des produits de première nécessité pour les donner aux **Restos du Cœur**, qui les distribueront alors à des personnes et à des familles dans le besoin.

**Éryne et Victoria, élèves de 3<sup>ème</sup> A Schweitzer**

